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COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION (25/02/2020) 

 
 
 
En début de Conseil, Mme Woolley a lu un courrier du département adressé au collège suite à l’envoi début décembre 
d’une motion sur le problème de sur-effectif du collège et suite à la visite du collège effectuée en janvier. Ce courier indique 
que le département a pris en compte la demande du collège, une réunion est prévue pour statuer sur ce problème de sur-
effectif (date inconnue). Lors de la visite, il a été indiqué que le collège était prévu pour accueillir 700 élèves. Actuellement 
il y a 762 élèves, et à la prochaine rentrée il y aura ~800 élèves. La solution envisagée est la construction d’Algeco (près 
du parking vélos). Il faut tenir compte du fait que dans 4 ans, il y aurait une baisse des effectifs. Actuellement il y a ~180 
élèves qui entrent en 6ème, dans 4 ans, il y aura ~120 élèves. 
 
Mme Woolley a également abordé la question de l’épidémie de coronavirus. Mardi 25/02, le college a reçu des consignes 
du Rectorat qui ont été immédiatement transmises aux parents. Certains élèves se sont alors manifestés pour dire qu’ils 
étaient partis en vacances dans des régions potentiellement infectées. Au final, 2 élèves ont été mis en quarantaine 
(absence du college pour une durée de 14 jours) car ils avaient séjourné en Italie (Lombardie ou Vénétie) pendant les 
vacances de Février. Cela ne concerne pas les élèves qui ont fait un voyage à Rome (du 3 au 7 février) car le délai de 
quarantaine est passée. 
 
 
 Votes 
 
Le CA a validé la répartition des moyens (DGH, dotation horaire globale pour la rentrée 2020) 
 
 
 Questions diverses 
 

- L’Amicale a demandé de fixer les dates des réunions 1 mois à l’avance, Mme Woolley a indiqué que le délai légal 
était de 8 jours et que les suppléants étaient prévus pour remplacer les titulaires en cas de non disponibilité. Ils 
nous donneront les dates le plus tôt possible. 
 

- les dates des conseil de classe sont visibles sur Pronote (Communication/ Agenda) depuis le 25/02 mais elles 
sont en cours de modification car les dates n’avaient pas été validées par les professeurs…  
Les dates des conseils sont ajoutées dans les agendas de tous les parents d’élèves. 
Le collège va voir s’il est possible d’envoyer une notification en cas d’ajout d’une réunion dans les agendas (comme 
ils le font en cas d’ajout d’une note d’information) 
 

- il y a un cross le jeudi 12 mars avec une collecte de fonds pour l’association « une bouchée de pain » (pour les 
enfants de Madagascar afin de leur offrir une collation quotidienne pour réussir à l'école). Les élèves vont courir 
avec un code vestimentaire par classe qu’ils sont en train de choisir. L’information va être communiquée aux 
parents cette semaine. 

 
Le prochain CA aura lieu le jeudi 19 mars 2020. 


